



Nombre del alumno: Alonso Rigoberto Méndez López

Nombre del profesor: Francisco Manuel Gómez Lorenzo

Licenciatura: Enfermería

Materia: Salud pública

Grado: 3° Cuatrimestre

Nombre del trabajo: Ensayo

San Cristóbal de las casas, Chiapas a 12 de junio del 2022

INTRODUCCIÓN

La demografía y epidemiología es la estadística de una población, tanto características de la población, evolución, entre otras, la relación que tiene en común estas conceptos es que estudian la salud de las personas de una población desde como viven hasta como se encuentran de salud.

Demografía y epidemiología

La demografía de una población es la cantidad de personas, como por ejemplo, cuantos niños, niñas, adultos hay en una comunidad tomando en cuenta todos esos aspectos como la economía mas que nada la estadística de la población para ello se tiene que estudiar todos aspectos para llegar a la conclusión de como es que tal comunidad o población esta conformado teniendo en cuenta todo tanto como sus características que quiere decir, igual su tamaño en como ha venido desarrollandose a travez del paso del tiempo esto con el fin de realizar una comparación con otras poblaciones, en la estadística estudia todo como su dimensión, el territorio, la estructura de la población, todo esto entre el numero de habitantes, la religión, la edad, el sexo, estado civil, lugar de nacimiento, tambien se encuentra la demografía dinamica que se enfoca como la población ha aumentado la gente entre otras cosas, principalmente estudia como la gente se ha cambiado de lugar a lugar cambiando de lugar de residencia, de igual manera cuantas personas son nativos en una población y todo aquello que fallece o a fallecido en un cierto tiempo, todo esto tanto como características, evolución entre otras ha venido cambiando con el paso del tiempo debido a que esta en un constante cambio, ejemplo como las personas que crecen y con el tiempo se reproducen y es por ello que se encuentra en un constante

Cambio, todos los cambios sociales, tanto económicos y culturales se debe a las características que con el paso del tiempo se ha venido dando, esto es por ello que la población o una población esta en un cambio continuo, esto también tiene mucho que ver los riesgos que todo cambio ocasiona, como por ejemplo la economía, cuando crece las condiciones de salud mejoran o si la economía baja de igual modo la salud pierde la mejoría, por que la economía es algo muy fundamental en la vida del ser humano por que a través de este medio se logra satisfacer la necesidad de cada individuo, con esto es muy necesario algunos apoyos por parte del gobierno para que de esta manera ayuga los recursos que se necesita para tener una mejor condición de salud, por otro lado para la mejoría de condiciones de salud tiene mucho que ver como se da la interacción entre personas y comunidad y todo esto influye mucho el pensamiento o la ideología de cada persona también su acceso a la atención médica entre otras, con todo los cambios continuos desde que el ser humano nace, crece y se reproduce ha surgido muchas enfermedades que son epidemias que es una enfermedad que se propaga en poblaciones o en una sola población es decir que no sale de tal lugar, esto ha venido cambiando con el paso del tiempo, así es como ha cambiado o como cambia una población desde sus características y como ha evolucionado, entonces esto es la estadística o la demografía de una población.

CONCLUSIÓN

La demografía y la epidemiología es parte muy fundamental en la salud del ser humano por que es el que se encarga de ver los datos de una población, así como ver cuantos hombres y mujeres, niños y niñas, su edad, su origen, y las condiciones en que viver un ser humano, de esta manera se logra ver como se encuentra de salud a las personas en una comunidad o población.

Referencia bibliografica:

UDS, SALUD PUBLICA, TERCER CUATRIMESTRE, ANTOLOGIA